

EXPO2025

# 大阪・関西万博 大阪ウィーク～春～

閩政策推進課（内線 514）

## 5月9日～11日、「大阪ウィーク～春～」に出展しました。

EXPO アリーナ「Matsuri」では、川面町のだんじりが勇壮なパフォーマンスを実演。EXPO メッセ「WASSE」では、富田林の歴史や特産品を国内外にPRしました！

※詳しくは、市ウェブサイト（2025年大阪・関西万博のページ）でも掲載していますのでご覧ください。



### 春の陣

#### 5月9日、10日「春の陣」～川面町のだんじり展示・実演～



オープニングの企画として、大阪の各地から、だんじり、太鼓台、みこしなど40台がEXPO アリーナ「Matsuri」に集まり、2日間にわたって展示と曳きまわしが行われました。



### みなはれゾーン

#### 5月9日～11日「見て・知って！ 出会いと交流の歴史」

SNS 映え間違いなしの勾玉アートや文化財の紹介動画などで、富田林市の文化財を世界にアピールしました！



# 大阪ウィークで富田林を世界にアピール！

たべなはれ  
ゾーン

5月10日、11日「なすウィーク～とんだばやしの「いただきます」を未来へつむぐ～」



JA大阪南女性会による富田林産「大阪なす」のフライと、富田林ブランドに認定されているスモークサーモンがワンプレートになったスペシャルメニューと、同じく富田林ブランドの金剛山系伏流水を使ったクラフトビールも販売しました。



## 富田林市万博市民レポーターが語る万博の魅力 いのち輝く万博レポート



万博市民レポーター  
しょうず  
小豆さん

富田林で雑貨店やハンドメイド講座などをしています市内在住のしょうずと申します。大阪・関西万博の「大阪まちボランティア」もさせていただきます。万博会場で見た、中の様子をレポートします。

大阪万博開幕しました。電車やバスルートで夢洲会場へ。見どころは迫力満点の大屋根リング！リングの内側には海外パビリオンがあり、ぐるりと見渡せます。

私が初めて入ったのはアトムが乗っているPASONA NATUREVERSE。動くIPS心臓はぜひ見て欲しいです。ヘルスケアパビリオンでは未来の自分と会えます。とても一日で回り切れません。海外パビリオンはレストランもあり海外を旅しているような気分も味わえます。

不思議な生き物ミャクミャクが大人気で万博でもなかなか出会えないのですが、見つけたらぜひ一緒にその姿を写真に収めてください。お土産売り場も変幻自在！なミャクミャクだらけもう皆さんもきっと虜になっているはず！

184日ある期間、朝も夜もぜひとも何回も大阪万博へ♪次はフランスとサウジアラビアに行く予定です。



迫力満点！  
約20mの大屋根リング



動くIPS心臓

▶万博市民レポーターを引き続き募集しています

あなたの万博への思いや体験をウェブサイトや広報誌に掲載しませんか。

